



La vente de Grignon n'a aucune justification...

Manifestation le jeudi 30 septembre 14h devant le MAA

En plein été, le Ministère de l'Économie a annoncé la vente du Domaine de Grignon (site d'AgroParisTech) à un promoteur immobilier. Interpellé, à plusieurs reprises sur ce dossier, Julien Denormandie, ex élève de Grignon et actuel Ministre de l'Agriculture, valide et justifie cette vente par les besoins de financement de la construction du nouveau campus de Saclay.

Cet argument n'est pas recevable car la vente, que nous avons également combattu, du site d'AgroParisTech de Claude Bernard (Paris 5), pour plus de 110 millions d'euros, suffira au plan de financement du projet de Saclay.

Ainsi nombre des opposant-es à la vente de ce patrimoine historique de l'agronomie française et mondiale s'interrogent aujourd'hui sur les enjeux cachés de cette vente ? Serait ce simplement une juteuse opération de spéculation immobilière de proches de la Macronie comme le sous entend l'article très complet d'Amélie Poinssot de Médiapart ?

Après le succès de la manifestation du samedi 11 septembre devant les grilles du domaines, rassemblant des personnels, des riverain·nes, des organisations syndicales, des partis politiques, des élu.e.s, des associations environnementales ... un nouvel appel à manifester est lancé.

Aussi, nos organisations appellent les usagers du service public et les personnels du Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation et de ses établissements publics à soutenir et à participer à la manifestation du jeudi 30 septembre à 14h devant le MAA pour s'opposer à la vente du domaine de Grignon, démontrer notre mécontentement et demander que ce patrimoine de l'agronomie française reste dans le domaine public.

Paris, le mardi 28 septembre 2021